

1. Juli 2024

Gemeinsame Pressemitteilung

Sven Stolpe neuer Geschäftsführer des BLB

Neue Führungskraft begrüßt

Potsdam – Heute wurde der neue kaufmännische Geschäftsführer des Brandenburgischen Landesbetriebes für Liegenschaften und Bauen (BLB) an seinem ersten Arbeitstag im BLB begrüßt. In seiner neuen Funktion ist **Sven Stolpe** ab sofort für den Geschäftsbereich Facilitymanagement sowie die Bereiche Innere Verwaltung und Betriebsorganisation, Personal, den Fuhrpark, das Finanz- und Rechnungswesen, das Controlling sowie die Informationstechnik des BLB verantwortlich. Gemeinsam mit der technischen Geschäftsführerin **Gerit Fischer** gestaltet er die strategische Ausrichtung und Entwicklung des Bau- und Liegenschaftsbetriebes des Landes Brandenburg.

„Mit Sven Stolpe konnten wir einen gestandenen Verwaltungsprofi für diesen wichtigen Verantwortungsbereich gewinnen“, sagte Finanzministerin Katrin Lange dazu heute im Finanzministerium. „Er kennt die Brandenburger Verwaltung aus dem Effeff und bringt durch seine berufliche Entwicklung weitere Führungsexpertise sowie zusätzliches IT-Know-how in das Management des BLB ein“, betonte Lange weiter.

Sven Stolpe ist Volljurist. Nach Tätigkeit in einer Rechtsanwaltskanzlei arbeitete der 49-Jährige rund fünf Jahre als Richter an verschiedenen Gerichten des Landes. Seit 2008 war er im brandenburgischen Justizministerium tätig. Von 2013 bis Mai 2017 oblag ihm als Leiter des Referats für Bau, Sicherheit und Informationstechnik unter anderem die Verantwortung für alle Justizbauten einschließlich der Justizvollzugsanstalten. Im Anschluss leitete er das Referat für Haushalt und Informationstechnik und war Beauftragter des Haushalts des Ressorts.

„Der BLB steht vor großen Herausforderungen bei der bedarfsgerechten Unterbringung der Landesbehörden. Dabei geht es auch um die Entwicklung von zukunftsfähigen Arbeitsplatzkonzepten. Das ist ein wesentlicher Beitrag zur Steigerung der

Seite 2

Attraktivität der Landesverwaltung als Arbeitgeber und für alle Behörden und Einrichtungen des Landes von immenser Wichtigkeit. Ich bin zuversichtlich, dass wir mit der neuen Doppelspitze im BLB diese Herausforderungen meistern werden und wünsche der BLB-Geschäftsführung viel Erfolg“, sagte Finanzministerin Lange.

Über den BLB

Der [Brandenburgische Landesbetrieb für Liegenschaften und Bauen \(BLB\)](#) gehört zum Geschäftsbereich des Ministeriums der Finanzen und für Europa (MdFE). Das Land Brandenburg ist größter Bauherr in Brandenburg. Der BLB übernimmt die Aufgaben für die Landesverwaltung Brandenburg bei den Themen Bau-, Liegenschafts- und Portfoliomanagement. Als Eigentümer bewirtschaftet er große Teile des Liegenschaftsvermögens des Landes und ist gleichzeitig Vermieter. Der BLB plant und führt staatliche Hochbaumaßnahmen des Landes und des Bundes (z. B. Hochschulen, Gerichte und Haftanstalten, Polizeigebäude, Finanzämter und Bundeswehreinrichtungen) sowie weiterer öffentlicher Einrichtungen im Land Brandenburg durch. Weiterhin organisiert er den Fuhrpark der allgemeinen Landesverwaltung Brandenburg.

Für die vielfältigen Aufgaben sucht der BLB regelmäßig Fachkräfte. Aktuelle Jobangebote finden sich unter <https://blb.brandenburg.de/blb/de/karriere/stellenangebote/>.